
 

赤穂市地域公共交通会議 第５回分科会 議事概要 

日  時 平成 30年 1月 16日（火）15：00～15：45 

場  所 赤穂市役所 6階 大会議室 

出 席 者 委員６名  沖委員長、岡田副委員長、有吉委員、米谷委員、西川委員、村上委員 

※委員長、副委員長を除き 50音順 

事務局８名 礒家市長公室長、関山企画広報課長、玉木企画政策係長、桃井主事、 

永石地域活性化推進担当部長、末井産業観光課長、笠原観光係長、 

田中主事 

議  題 1.報告事項 ⅰ) 赤穂市のバス運行状況について 

ⅱ) 赤穂市のデマンドタクシー運行状況について 

2.協議事項 ⅰ) デマンドタクシーの運行変更について 

公開・非公開 公開 傍 聴 者 1名 

会議資料 ① 赤穂市地域公共交通会議分科会委員名簿 

② 赤穂市のバス運行状況 

③ 赤穂市のデマンドタクシー（うね・のり愛号）運行状況 

④ 「資料１」（うね・のり愛号）運行仕様書（現行） 

⑤ 「資料２」（うね・のり愛号）運行仕様書（変更案） 

⑥ 「資料３」（うね・のり愛号）運行方法新旧対照表・運行時刻 

議  事 1.報告事項 

ⅰ）赤穂市のバス運行状況については、別紙のとおり。  【質疑応答】 
（委員） 

ていじゅうろうの上郡ルートとゆらのすけの南北ルートＡ・Ｂの市街地に向けて

の始発の便が、５分程しか時間差が無く、非常にもったいないと思う。もう少し時

間差があれば、利用状況も違った結果になるのではないか。 

（事務局） 

ていじゅうろうについては、上郡町の方も利用でき、どちらも赤穂市民病院の診

察開始時間である９時前に到着するダイヤを組んでいるが、今後は考慮したい。 

 

ⅱ）赤穂市のデマンドタクシー（うね・のり愛号）運行状況については、別紙のとお

り。 

【質疑応答】 
（委員） 

現状では、デマンドタクシーからバスに乗り換えないといけないので、評判が良

くない。もう少しデマンドタクシーで移動できる距離を延ばしてみてはどうか。 

（事務局） 

現状では、自宅から宮前バス停留所までの区間しかデマンドタクシーを利用でき

ないが、後ほど改善案をお示しするので、ご協議いただきたい。 

 

2.協議事項  

ⅰ) デマンドタクシーの運行変更について 

協議事項については、特に意見は無く、原案のとおり承認された。 


